

Con más de 600 participantes se llevó a cabo la primera edición de las Corridas Familiares Sopraval de este año en Nogales

Más de 600 corredores llegaron a la comuna de Nogales para ser parte de la primera edición de este año de las Corridas Familiares Sopraval, evento deportivo que busca promover hábitos de vida saludable que contribuyan a una mejor calidad de vida de niños, jóvenes y adultos.

Desde muy temprano familias completas llegaron hasta la plaza el Rungue de El Melón donde retiraron sus kits de participación y número identificador para luego sumarse a las actividades de activación, como baile entretenido y concursos previos a la largada.

#### Anuncio Patrocinado

La jornada deportiva, realizada de manera conjunta por Sopraval y la Municipalidad de Nogales, contempló un recorrido urbano rural que contó con distancias de 2, 5 y 10 kilómetros. El circuito estuvo cubierto por banderilleros indicando la ruta y puntos de hidratación para los corredores.

En el marco de corrida, la alcaldesa de la comuna de Nogales, Leslie Pacheco, destacó el trabajo colaborativo para llevar a cabo este encuentro familiar lleno de actividad física. ***"Estamos muy felices y agradecidos con esta alianza con Sopraval, la cual nos ha permitido realizar esta linda jornada que hemos preparado para los vecinos de la comuna y personas que han venido desde otros lugares para disfrutar del deporte"***, afirmó.

Con más de 600 participantes se llevó a cabo la primera edición de las Corridas Familiares Sopraval de este año en Nogales

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Por su parte, el coordinador de programas de intervención, Matías Torres, agradeció el compromiso de la comunidad y enfatizó en la importancia de estas instancias deportivas para los vecinos. ***“Estamos muy felices por esta convocatoria y, también, por el entusiasmo de los participantes”***, señaló, agregando que ***“parte de nuestro vínculo con las comunidades está enfocado en desarrollar iniciativas que fomenten la vida saludable y contribuyan a una mejor calidad de vida de los vecinos”***.

Durante el mes de noviembre se realizará la segunda y tercera fecha de este encuentro deportivo que busca reunir a corredores de todas las edades de las comunas de La Calera, La Ligua y sectores aledaños en torno a estas jornadas llenas de entretenimiento y vida saludable.

y tú, ¿qué opinas?